



暮らし 仕事 AIで快適に

を判断して適切なメニューを提案する。少ない情報量から全体像を判断するAIを採用し、朝と晩の食事記録だけでも解析が可能だ。生命保険会社やスポーツジムなどの法人向けサービスを計画中で、生活習慣病予防やダイエットに役立てる。既に複数のファンの出資を受けており、4年後に年間売上高33億円を目指す。

Iが栄養などを分析し、最適な食事を提案します」。12日に京都銀行などが京都市南区で催したA.I.関連のフォーラム。アリババの藤原健真CEOは、来年1月から始める健康管理サービスの革新性をアピールした。利用者は、スマートフォンのアプリを通じて肉じゃがやカツカレーといった実際に食べた料理を入力。蓄積した食事履歴からA.I.が食材の好き嫌いを推測し、カロリーや栄養素の過不足

京のヘンチャ一開発しき

人工知能（AI）を活用したビジネスが、京都のベンチャー企業に広がっている。食事のデータを基に健康的な献立を提案したり、買い物客の行動を解析して商品のニーズをつかんだりするサービスで、生活や仕事の快適化につなげる。新たな市場を創出する可能性も秘めており、大手企業や投資ファンドも熱い視線を送っている。

献立提案、売れ筋先読み

ティングや在庫管理がより的確になる」と説明する。

商品仕入れや効果的な広告を提案できる。AIを搭載した手のひらサイズの無線発信機「ビーコン」を店内や軒先に設置すれば、スマートフォンを持つ人の移動記録を集められる。長く滞在した売り場から趣味や嗜好を類推し、顧客の「潜在欲求」を予測することができるという。

AI責任者の高田智広さんは、「これまでPOS（販売時点情報管理）データと売り場担当者の勘に頼っていた店舗のマーケ

アドインテが開発したAI搭載ビーコンで、来店客の移動経路などを把握し、次に買う商品を予測するサービスに活用する(京都 市下京区)

日銀京都支店が14日
発表した12月の管内企
業短期経済観測調査
(短観)によると、京
滋企業の業況判断指數
(DI)は前期(9月)
と横ばいのプラス1だ
った。非製造業が悪化
したが、製造業が2四
半期連続で改善した。

12月短観 大手

京滋企業の業

府、京都市は14日、京都の経済団体に正規雇用の拡大や長時間労働の是正を要請する活動を始めた。まず京都経営者協会の安藤孝大会長(三洋化成工業社長)を訪ね、労働時間削減の取り組みについて意見を述べた。

長時間労働 見直しを 京都労働局など 経済団体に要請

半期通算で改善した
製造業は前期比24.3%
上昇のゼロ。新型車生
産が伸び、電気機械や
輸送用機械の業況が回

復した。大手企
善が目立つた。
非製造業は1
のプラス1。秋
需要と訪日客の
宿泊・飲食は大
善したが、公益
入札価格下落な
設が12連低下し
日本を押

しなどを求める
安藤会長に手渡す
安藤会長は、
も長時間労働は
を入れているこ
介し、「働き方
せば生産性が高
女性も働きや
る。男性社員も

府、京都市は14日、京都の経済団体に正規雇用の拡大や長時間労働の是正を要請する活動を始めた。まず京都経営者協会の安藤孝大会長(三洋化成工業社長)を訪ね、労働時間削減の取り組みについて意見を述べた。

長時間労働 見直しを 京都労働局など 経済団体に要請

半期連続で改善した
製造業は前期比2.4%
上昇のゼロ。新型車生
産が伸び、電気機械や
輸送用機械の業況が回

復した。大手企
善が目立つた。
非製造業は1
のプラス1。秋
需要と訪日客の
宿泊・飲食は大
善したが、公益
入札価格下落な
設が12連低下し
日本を押す